



CeU-Award

CeU loves K♥nst

Bewerbungsunterlagen

- Vita inklusive Auszeichnungen etc.
- Website
- Kurzes Bewerbungsschreiben (1 DIN A4 Seite) in dem Sie als Künstlerin beschreiben, was Ihr Thema ist und woran Sie gerade arbeiten.

Sowie aussagekräftige Informationen darüber, mit welchen Arbeiten/Serie Sie sich bewerben. (Abbildungen der Arbeiten, bitte im JPEG-Format)

- Bitte geben Sie Ihre Nationalität, Ihr Alter*, die genaue Adresse Ihres Wohnsitzes oder Ihrer Firma in Deutschland und Ihre Telefonnummer an.

*Zugelassen sind Künstlerinnen bis zur Vollendung des 40 Lebensjahres.

Hinweis: Der Preis kann nur persönlich von der anwesenden Finalistin bei der Verleihung am 8. Juni 2026 entgegen genommen werden. Ist die Finalistin nicht anwesend, geht der Preis an die nächste Finalistin mit der ranghöchsten Wertung.

Bewerbungen mit aussagekräftigen Unterlagen sind einzureichen bis zum 9. März 2026 an:
kunst@ceu-hamburg.eu

Die Exponate der drei Finalistinnen werden in einer Ausstellung im Hotel Mandarin Oriental in München vom Zeitpunkt der Preisverleihung bis 31.7.2026 gezeigt. Danach gehen die Exponate bis Ende Sept. 2026 in die Galerie Roschlaub in Hamburg. Für den Fall, dass Sie zu den Finalistinnen gehören, müssen folglich genügend Exponate (je nach Größe ca 3-5 Arbeiten) im Zeitraum von ca 3. Juni 2026 bis Ende Sept.2026 zur Verfügung gestellt werden.

Kristina Tröger Hamburg, Januar 2025
Präsidentin
Club europäischer Unternehmerinnen e. V.



CeU-Award

CeU loves K♥nst

Application Documents

- CV, including awards
- Website
- Short cover letter (1 DIN A4 page) in which you describe your practice, themes, and what you are currently working on. Please also provide relevant information about the works/series you are submitting with your application. (Please include images, in jpeg format)
- Please state your nationality, age*, the exact address of your residence or company in Germany, and your telephone number.

*Only female artists up to the age of 40 are eligible to apply.

Please note: The prize can only be accepted in person by the recipient at the award ceremony on June 8, 2026. If they are not present, the prize will go to the finalist with the next highest ranking.

All applications must be submitted by the 9th of March, 2026 via email to: kunst@ceu-hamburg.eu

The works of the three finalists will be shown in an exhibition at the Mandarin Oriental Hotel in Munich from the date of the award ceremony until July 31, 2026. After that, the exhibits will go to the Roschlaub Gallery in Hamburg until the end of September 2026. If you are one of the finalists, you must therefore provide sufficient works (approx. 3-5, depending on size) for the period from June 3, 2026, to the end of September 2026.

Kristina Tröger Hamburg, Januar 2025
Präsidentin
Club europäischer Unternehmerinnen e. V.